
 

 

© Badischer Behinderten- und Rehabilitationssportverband e.V. 

 
Ich melde mich an.  

Zur Co-Trainer Ausbildung am 19.10. und 16.11.2026 

Vorname und Name: ________________________ 

Geburtstag: ______________________________ 

Straße und Hausnummer: ____________________ 

Postleitzahl und Ort: ________________________ 

   E-Mailadresse: ____________________________ 

 Telefonnummer: ___________________________ 

Der Lehrgang kostet 60 Euro.  

Ich brauche Hilfe.  
Zum Beispiel: 

 Leichte Sprache    

 ________________________________________ 

Datum:      Unterschrift: 

__________    ________________  
   
  Das füllt dein Verein aus: 
  _______________ nimmt an der Co-Trainer Ausbildung teil. 

  Und wird bei uns im Verein im Trainer-Tandem tätig. 

  Name des Vereins: ______________________________ 

  Ort/Datum: ___________________________________   

  Stempel/Unterschrift: ____________________________ 
      (Berechtigter nach § 26 BGB) 


